

Teniente Coronel Cuerpo de Carabineros

Época Alfonso XIII

Teniente Coronel del Cuerpo de Carabineros, con traje de servicio y campaña, gris verdoso, según Real Orden Circular de 18 de junio de 1910.

Gorra de plato con visera de charol negro y barboquejo dorado, en el aro, el emblema del Cuerpo y en la nesga, la corona real. Guerrera de paño gris verdoso con una hilera de siete botones dorados. El cuello, hombreras, bocamangas angulares y carteras de atrás con vivos de grancé claro, y en el cuello, el emblema del Cuerpo. Dos bolsillos con cartera y botón y en las bocamangas, las divisas de su empleo. Pantalón breeche con vivo grancé claro. Borceguíes con polainas de cuero color avellana y espuelas. Guantes avellana.

Luce un sable no reglamentario de los llamados "diseño Robert". Guarnición de acero con guardamano y cazoleta cerrada, monterilla y puño de madera. Hoja curva y vaina de hierro con una abrazadera y su anilla.



Emblema del Cuerpo de
Carabineros desde 1908



SABLE
Para oficial
Diseño Robert
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

